

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

ARTÍCULO DESTACADO

Los comisionados mantienen la tasa de impuestos aplicada en milésimas para 2023 igual que el año pasado

La Junta de Comisionados de Gwinnett adoptó la misma tasa de impuestos aplicada en milésimas del fondo general que el año pasado, 6.95 milésimas. Antes de la votación, la Junta celebró tres audiencias públicas y aceptó comentarios a través del sitio web del condado.

La mayoría de los propietarios de viviendas de Gwinnett se benefician de la exención de compensación de valor, lo que significa que no verán un aumento en la parte de su factura de impuestos del Gobierno del condado. Los impuestos a la propiedad se basan en las tasas de impuestos aplicadas en milésimas que establecen el Gobierno, las escuelas y las ciudades del condado. Una milésima equivale a un dólar de impuestos por cada mil dólares de valor tasado de la propiedad.

Más detalles sobre las tasas de impuestos aplicadas en milésimas para 2023 e información adicional sobre cómo se calculan los impuestos a la propiedad están disponibles en [GwinnettCounty.com/PropertyTaxes](https://www.gwinnettcountry.com/PropertyTaxes). Las facturas de impuestos a la propiedad vencen en octubre.

EN EL ÁREA DE GWINNETT

Solicite una subvención para pequeñas empresas

El condado de Gwinnett está ayudando a las pequeñas empresas afectadas por el COVID-19 a encontrar asistencia. La Junta de Comisionados recibió \$181 millones de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense y asignó \$6 millones de los fondos para ayudar a los propietarios de pequeñas empresas. Si su empresa experimentó una pérdida de ingresos o un aumento de costos mientras continuaba funcionando durante la pandemia, podría ser elegible para recibir esta asistencia. Los fondos se otorgarán en función de la cantidad de empleados, los ingresos brutos, el impacto total del COVID-19 en el solicitante y más factores. Las solicitudes estarán disponibles en línea a partir del Martes, 5 de Septiembre. Para presentar una solicitud y obtener más información, visite [GwinnettCounty.com/SmallBusinessGrant](https://www.gwinnettcountry.com/SmallBusinessGrant).

Aprenda a utilizar correctamente las armas de fuego

La policía de Gwinnett ofrecerá clases de seguridad con armas de fuego el 11 de Octubre, el 1 de Noviembre y el 15 de Noviembre. Los participantes aprenderán las mejores prácticas para el manejo y almacenamiento seguro de armas. El aforo es limitado y es necesario registrarse. Si trae a un participante joven, asegúrese de que esté acompañado por un padre o tutor. Para obtener más información, envíe un correo electrónico a PDCommunityAffairs@GwinnettCounty.com o llame al 678.442.6520.

Hágase cargo de su salud

¡Acompáñenos en la feria anual Fall into Health Wellness el viernes, 20 de Octubre de 10:00am a 1:00pm en el Bethesda Park Senior Center en Lawrenceville! Los residentes de 50 años o más pueden relacionarse con los expositores, participar en demostraciones de cocina y acondicionamiento físico, hacerse exámenes de salud, y realizar más actividades en esta exposición gratuita. Para obtener más información, visite [GwinnettParks.com](https://www.gwinnettparks.com).

Ayúdenos a planificar el futuro de Gwinnett

Si se perdió los eventos de verano del Plan Unificado 2045, ¡todavía hay oportunidades para compartir sus ideas y mejorar nuestras comunidades en Gwinnett! Dé su opinión sobre su comunidad diaria ideal, vivienda y desarrollo económico a pequeña escala, infraestructura y transporte sostenibles, y reurbanización y recursos comunitarios en Gwinnett. Para obtener más información sobre el Plan Unificado 2045 y completar estas encuestas, visite [GwinnettCounty.com/2045UnifiedPlan](https://www.gwinnettcountry.com/2045UnifiedPlan).





LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

Recoja los excrementos de su mascota

Ya sea que esté caminando por su vecindario, disfrutando de un día en el parque o simplemente relajándose en su propio patio trasero, existe una responsabilidad simple pero esencial que conlleva ser dueño de una mascota: limpiar los excrementos de sus amigos peludos.

Los excrementos de perros pueden contener patógenos que pueden enfermar a las personas y a otros perros. No limpiarlos hará que la lluvia los arrastre a los desagües pluviales y a los cursos de agua cercanos, lo que puede provocar contaminación del agua o una amenaza para la salud pública. Haga su parte para proteger a nuestra comunidad: embolse los excrementos de su perro y deséchelos adecuadamente. Para obtener más información sobre cómo proteger nuestras vías fluviales, visite Gwinnetth2o.com.

Pague su factura del servicio de agua en línea

Water Resources ofrece el pago de facturas en línea rápido y fácil. Busque su número de cuenta y número de medidor en su factura de agua. Luego, regístrese para obtener una cuenta en línea en Gwinnetth2o.com/PayMyBill, vea su factura actual y realice un pago en línea hoy mismo.

COMISIONADO FISCAL

Las facturas del impuesto a la propiedad vencen el 15 de Octubre

Las facturas del impuesto a la propiedad del condado de Gwinnett de 2023 se enviarán por correo postal en agosto y vencerán el 15 de Octubre. Si tiene una cuenta de garantía, la información sobre el impuesto a la propiedad está disponible para la compañía que administra su hipoteca; sin embargo, es su responsabilidad garantizar el pago de dicho impuesto. Para obtener más información o pagar en línea, ingrese a GwinnettTaxCommissioner.com/Pay.

SEGURIDAD PÚBLICA

Garantice la seguridad de su mascota durante emergencias

No se olvide de sus mascotas cuando prepare a su familia para emergencias. Las mascotas olvidadas durante una emergencia pueden perderse, lesionarse o algo peor. Para garantizar su seguridad, considere los siguientes consejos:

- Pídale a un vecino de confianza que vigile a sus mascotas en caso de que no esté en casa.
- Encuentre hoteles que admitan mascotas en su ruta de evacuación.
- Encuentre internados u hospitales para animales cerca de su refugio de evacuación.
- Póngales un microchip a sus mascotas con sus datos de contacto actualizados.
- Mantenga a sus mascotas felices y cómodas preparando equipos para mascotas que contengan artículos de supervivencia esenciales.

Para obtener más consejos y una lista de los artículos esenciales del equipo para mascotas, visite GwinnettSafety411.com.





SIRVIENDO A GWINNETT

La policía de Gwinnett amplía su asociación de salud mental con View Point Health

Se ha ampliado el contrato de la Unidad de Salud Conductual de la Policía de Gwinnett con View Point Health. El programa empareja a un oficial de policía con un médico de salud mental matriculado en equipos de respuesta conjunta. Este enfoque le permite a la policía de Gwinnett brindar apoyo especializado a personas que enfrentan crisis de salud mental. La Unidad desempeña un papel clave en la respuesta a llamadas de rutina y de emergencia, brindando a los residentes la oportunidad de recibir la atención que necesitan. El crecimiento de esta asociación también ha llevado a la incorporación de más médicos matriculados a la Unidad.

Sea voluntario para Great Days of Service

Los voluntarios de todo Gwinnett se arremangarán para el Great Days of Service anual de Gwinnett que se llevarán a cabo del 20 al 22 de Octubre. Esta iniciativa reúne a miles de personas, corporaciones, escuelas, organizaciones cívicas y comunidades para ayudar con las necesidades fundamentales de todo el condado. Regístrese para ser voluntario en VolunteerGwinnett.net.

Viaje con el microtransporte público Ride Gwinnett

Ya sea que vaya al consultorio médico, a la escuela, al parque, a la tienda o a su restaurante favorito, ¡el microtransporte público Ride Gwinnett puede llevarlo allí! Descargue la aplicación Ride Gwinnett de las tiendas Apple App o Google Play para reservar su viaje. El microtransporte público funciona en Snellville y Lawrenceville de Lunes a Sábado, de 6:00am a 8:00pm. Los viajes deben comenzar y terminar dentro de la zona designada. Las tarifas cuestan \$3 por viaje y se pueden pagar usando la aplicación Ride Gwinnett o con el cambio exacto. Obtenga más información en RideGwinnett.com.

SPLOST

Gwinnett se prepara para colocar nuevos semáforos especializados

El condado implementará un sistema de semáforos especializados en la intersección de Pleasant Hill Road y Ronald Reagan Parkway para mejorar la seguridad y la conectividad de los peatones. El proyecto facilitará cruces peatonales seguros en la rampa, brindando un acceso conveniente a áreas comerciales bulliciosas, incluida Plaza Las Americas.

Se adjudicó el contrato de construcción a Smart Road Technology. Las mejoras de \$868,000 están financiadas por los programas de impuesto sobre la venta para fines especiales en la localidad (Special Purpose Local Option Sales Tax, SPLOST) de 2014 y 2017.

Para obtener más información, visite GwinnettSPLOST.com.

RECURSOS

Obtenga apoyo de salud mental gratuito y confidencial

Si usted o alguien que conoce está buscando servicios de salud mental de emergencia, puede llamar al 988 para acceder a psicólogos y equipos de respuesta en la Línea Nacional de Prevención del Suicidio (National Suicide Prevention Lifeline), disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Este número fácil de recordar posibilita que las personas accedan a la ayuda que necesitan en caso de crisis de salud mental. Para obtener más información sobre la línea directa para crisis, visite 988LifeLine.org.

GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

Info@GwinnettCounty.com | 770.822.7180

